

125810 - Regalar dinero a los niños en las festividades

Pregunta

En nuestro país es costumbre, en los días que celebramos los Eid, ya sea Eid al-Fitr (festividad de final de Ramadán), o Eid al-Adha (fiesta del sacrificio), darle a los niños lo que se conoce como “Eidíyah”, que es una pequeña cantidad de dinero para hacerlos felices. ¿Es esta Eidíyah una innovación (bid’ah), o no tiene nada de malo?

Respuesta detallada

No hay nada de malo en ello; más bien es una buena costumbre que trae alegría al musulmán, sea mayor o menor, y es algo que se fomenta en el Islam.

Y Allah es la fuente de fortaleza. Que Allah envíe bendiciones y paz a nuestro Profeta Muhammad, a su familia y a sus compañeros. Fin de la cita del Comité Permanente para la investigación académica y la emisión de fatwas: Shéij ‘Abd al-‘Azíz ibn ‘Abdullah ibn Baaz, Shéij ‘Abd al-‘Azíz Aal ash-Shéij, Shéij Sálih al-Fauzán y Shéij Bakr Abu Zaid.